



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/009782-02 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por la Procuradora Dña. Natalia del Barrio Jiménez, relativa a inversión en infraestructuras sanitarias en 2018, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 460, de 14 de septiembre de 2018.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las Contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita, PE/009475 a PE/009517, PE/009528, PE/009540, PE/009542, PE/009545, PE/009548, PE/009554, PE/009555, PE/009557, PE/009566, PE/009576 a PE/009587, PE/009592 a PE/009602, PE/009604 a PE/009610, PE/009619, PE/009620, PE/009623, PE/009625, PE/009627, PE/009629, PE/009633, PE/009654 a PE/009662, PE/009675, PE/009710 a PE/009719, PE/009721, PE/009723, PE/009727, PE/009728, PE/009731 a PE/009741, PE/009750 a PE/009756, PE/009758, PE/009765, PE/009779, PE/009780, PE/009782, PE/009789, PE/009791, PE/009793, PE/009795, PE/009799, PE/009801, PE/009802, PE/009812, PE/009816, PE/009820, PE/009829, PE/009834, PE/009836, PE/009846, PE/009848, PE/009851, PE/009853, PE/009858, PE/009859, PE/009862, PE/009869, PE/009876, PE/009900, PE/009902, PE/009903, PE/010007, PE/010009, PE/010027, PE/010035, PE/010036, PE/010039, PE/010040, PE/010046, PE/010082, PE/010083, PE/010085, PE/010086, PE/010088, PE/010094, PE/010100, PE/010109, PE/010110, PE/010111, PE/010113, PE/010114, PE/010133, PE/010140, PE/010146, PE/010155, PE/010159 y PE/010167, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de octubre de 2018.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

Contestación a la Pregunta Escrita P.E./0909782, formulada por D.ª Natalia del Barrio Jiménez, Procuradora perteneciente al Grupo Parlamentario Podemos Castilla y León, relativa a cuantía destinada en 2018 a inversiones en infraestructuras.

Según los datos recogidos en el Sistema Contable de la Administración de la Comunidad la inversión ejecutada en 2018 por la Gerencia Regional de Salud, a 30 de junio de este año, se eleva a 15.875.594 €. Esta inversión se ha realizado en todas las gerencias, de Atención Primaria, Atención Especializada y de Asistencia Sanitaria de la Comunidad. Se ha destinado tanto a obras como equipamiento en Centros de Salud, entre los que se encuentran el de Calzada de Valdunciel, Carbonero, San Pedro Manrique o La Magdalena; hospitales, entre los que cabe destacar el Río Carrión y el Clínico de Salamanca, y a otros proyectos como la sociedad de la información en



telemedicina, el desarrollo de la plataforma tecnológica para la atención sociosanitaria, el convenio con la Fundación Amancio Ortega o el proyecto de promoción e impulso de e-Salud cofinanciado con fondos Feder.

En cuanto a las previsiones para lo que resta del ejercicio 2018, se estima la ejecución de inversiones en la cantidad de aproximadamente 82 millones de euros adicionales.

Valladolid, 27 de septiembre de 2018.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Antonio M.^a Sáez Aguado.